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Prefeito André Lemos participa do 
Boletim da Manhã no Jornal Interativo

Lemos foi entrevistado pelo diretor Fernando Pereira e também respondeu 
questionamentos dos internautas

LETÍCIA PINHEIRO
DA REDAÇÃO

O prefeito André 
Lemos foi entrevistado 
pelo diretor do Jornal 
Interativo e Jornal 
Regional, Fernando 
Pereira no Boletim da 
Manhã, no Facebook 
do Jornal Interativo. Os 
internautas puderam 
enviar perguntas no 
WhatsApp do JI, ontem, 
e durante a entrevista 
ao vivo. Vários temas 
foram abordados e as 
perguntas foram res-
pondidas na medida do 
possível. 

Uma das perguntas 
enviadas foi sobre a data 
da entrega das casas 
Conjunto Habitacional 
Florindo Tabachi, o pre-

feito respondeu que não 
é o município que faz a 
gestão e que a CDHU, 
construtora e governo 
devem marcar cerimô-
nia de entrega para 
o primeiro sábado de 
outubro.  Também há o 
projeto para construção 
de novas moradias uma 
vez que 6.300 pesso-
as se inscreveram para 
participar do sorteio do 
Florindo Tabachi. 

Sobre os pontos de 
alagamento da cidade: 
Rua Ipiranga, Avenida 
E x p e d i c i o n á r i o s , 
Avenida Presidente 
Vargas, Jardim Alvorada, 
Jardim Santa Clara, 
Palmeiras, Chácara das 
Flores, o prefeito lem-
brou da construção de 

nova rede de captação 
de águas na Avenida 
Presidente Vargas com 
a Rua Marechal Rondon, 
no centro, que está em 
andamento e disse que 
a administração está 
trabalhando para sanar 
os problemas de alaga-
mento. 

Lemos pontuou que 
as obras nos postos de 
Saúde São Manoel e 
Irene Kato estão sendo 
concluídas; sobre a 
marginal da Coimma 
revelou que a adminis-
tração tem feito conta-
tos com a Eixo-SP para 
a realização da obra e 
solicitou que seja feita 
dos dois lados até o fim 
da balança. 

O prefeito ainda res-

pondeu aos internautas 
sobre a coleta seletiva 
(sacos), revitalização do 
Centro Olímpico; refor-
ma do teatro; decoração 
natalina; realização do 
Refis com parcelas a 
partir de R$ 100 e até 
60 meses para pagar; 
casos de covid, novo 
empreendimento que 
será instalado na cida-
de e irá gerar 200 novos 
empregos e outros 
assuntos. A entrevista 
completa pode ser vista 
no Facebook do Jornal 
Interativo. 


